

academic affairs officers at Canadian missions abroad. The remaining titles were compiled through a search of various data bases and bibliographies. A complete list of sources is appended.

Items not owned by the National Library have been identified and are in the process of being catalogued, and turned over to the N.L. for its collection and for entry into the national bibliography, Canadiana.

While every attempt has been made to ensure as comprehensive a bibliography as possible for the years 1980 to present, the list is by no means complete. New titles which come to the attention of the ICCS will be added to the bibliographic database for inclusion in a subsequent edition. Authors, researchers, and publishers are invited to forward pertinent books or bibliographic information to the ICCS for this purpose.

CIEC conserve environ 25 pour cent des ouvrages mentionnés dans la bibliographie. Ce sont des exemplaires qui nous ont été généreusement donnés par des Associations d'études canadiennes, ou encore par des chercheurs, des centres ou des programmes d'études canadiennes, ou encore par les chargés d'affaires culturelles des ambassades canadiennes. Les autres titres énumérés dans la bibliographie ont été compilés à partir de banques de données et de bibliographies diverses. On trouvera en annexe la liste complète des sources utilisées.

Parmi les titres répertoriés, nous avons sélectionné ceux que ne possédait pas encore la Bibliothèque nationale du Canada. Ces ouvrages seront catalogués, puis remis à la Bibliothèque, qui les incorporera dans sa collection et dans Canadiana, la bibliographie nationale du Canada.

Nous avons tenté, dans toute la mesure du possible, d'inventorier tous les titres parus pendant les années 1980. Toutefois, la bibliographie n'est certainement pas complète, et nous continuerons d'entrer tous les nouveaux titres que nous découvrirons dans notre base de données, afin de les inclure dans une prochaine édition. Nous invitons donc les chercheurs et les éditeurs à nous faire parvenir tout ouvrage ou toute référence qui pourraient être incorporés dans cette future édition.